



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 061  
15 de marzo de 2022

## **La Universidad Central del Ecuador reactiva punto de vacunación**

El Coliseo de la Universidad Central del Ecuador se reactivó como punto de vacunación abierto para la ciudadanía, a este lugar llegaron cientos de personas para recibir la vacuna contra la COVID-19 y sus dosis de refuerzo, de acuerdo a los parámetros contemplados en el Plan de Vacunación a nivel nacional. El punto de vacunación se activó para los días sábados y domingos de 08:30 a 15:30.

Hasta el momento, la Universidad ha puesto al servicio de la sociedad su recurso humano, pues parte del personal que realiza la vacunación son docentes y estudiantes de varias facultades. Asimismo, esta casa de estudios ha contribuido con sus instalaciones, equipos e insumos necesarios para brindar el mejor servicio.

El punto de vacunación atravesó por una revisión rigurosa por parte del Ministerio de Salud Pública para ser contemplado como centro de vacunación. Actualmente, se están administrando dosis a niños de 3 a 5 años. Autoridades, estudiantes, docentes y funcionarios de la Universidad Central del Ecuador están conscientes que la academia no puede ser indiferente ante a las necesidades sociales. **J.S**

